



KeeeART-Herzkollektion zum Muttertag: Persönlicher kann man nicht Danke sagen

Es steht für die Liebe und das Leben: das Herz. Kein Symbol passt deshalb besser zum Muttertag. Und weil jede Mutter individuell ist, sind es die Herzen aus der KeeeART-Kollektion auch. Sich für das richtige zu entscheiden, macht Freude: beim Aussuchen und beim Schenken.

Ein Herz sagt mehr als tausend Worte. Es drückt Liebe und Zuneigung aus – und mit keinem Symbol lässt es sich herzlicher Dankeschön sagen. Deshalb spielt das Herz gerade zum Muttertag auch bei KeeeART eine pulsierende Rolle. Ob verführerisch glitzernd, in moderner Coolness oder in starken Farben: Für jede Mutter hat KeeeART das passende Herz parat. Die Schlüsselaccessoires- und Schmuckkollektion von KeeeART wird immer wieder mit neuen Stücken ergänzt, die je nach Grösse, Farbe und Art den Schlüsselbund oder die Kette zur individuellen Herzensangelegenheit machen. Natürlich auch für Väter.

Die *keetops*, Pendants und Charms sind aus 925 Silber und Resin gefertigt und in vielen verschiedenen Grössen und Ausführungen erhältlich. KeeeART-Schlüsselaccessoires und -Schmuckstücke gibt's in diversen Globus-Filialen, ausgesuchten Boutiquen und über www.keeeart.ch. Als Muttertags-Special werden alle *keetops* mit einer Zeile gratis graviert.

Weitere Informationen:
Frau Daniela Herpich
041 210 44 57
daniela.herpich@keeeart.com